

Fermeture du service de l'enregistrement à LORIENT au 1^{er} septembre 2017

Le Directeur des Finances Publiques du Morbihan, a décidé de fermer le service de l'enregistrement de Lorient au 1^{er} septembre 2017. Il est transféré au centre des Finances Publiques de VANNES.

Cette suppression intervient dans le cadre de regroupements et de fusions de services décidés par l'État sous prétexte d'économies budgétaires.

Nous rappelons que les agents assurent un service public de qualité et de proximité, nécessaire à la population et aux usagers.

Ils sont les interlocuteurs des notaires, des particuliers ou des entreprises, pour l'enregistrement des actes des sociétés, déclarations de successions, donations...

Le service lorientais a reçu plus de 3600 personnes en 2016 ! Que vont-elles faire : se déplacer, téléphoner... Cette concentration sur Vannes risque bien d'être problématique.

Transférer ce service, c'est obliger les usagers à aller sur VANNES remplir leurs formalités.

C'est un mauvais coup supplémentaire porté au service public des Finances dans le Morbihan après les multiples fermetures de trésoreries (Pluvigner, Rohan, Plouay, Josselin, Elven, Belz) et transferts de services (essentiellement encore sur Vannes).

Le Service Public est un élément incontournable de la vie de nos territoires, son caractère de proximité doit être préservé à tout prix, la réception des contribuables et usagers doit constituer la mission première des Finances Publiques.

La décision arbitraire de l'administration ne tient pas compte de l'avis des élus locaux, non consultés, ni des préoccupations des usagers.

**Nous affirmons que le transfert du service de l'enregistrement
de Lorient à Vannes est une aberration!
NON A LA CASSE DU SERVICE PUBLIC !**

